

Montag, 6. Februar 2023

Katzenbesuch in der Klasse 4G

An einem Montag im Februar durfte sich die Klasse 4G über ganz besonderen Besuch freuen. Vincents Mutter Frau Werner und der jüngste Familienzuwachs waren zu Gast. Dabei handelte es sich um das erst sechs Monate alte Maine Coon-Kätzchen „Skadi“.

Frau Werner und Vincent erklärten den Kindern, dass Skadi bereits jetzt so groß sei wie ihre beiden ausgewachsenen Katzen. Maine Coon-Katzen seien die größten aller Rassekatzen.

Skadi kannte von Anfang an keine Scheu und schien sich sehr wohlfühlen. Neugierig erkundete sie alle Winkel des Klassenzimmers und genoss die Leckerlis, welche ihr von den Kindern angeboten wurden.

Die Schülerinnen und Schüler waren sich einig: So einen flauschigen Besuch sollte es öfter geben. 😊

